
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

危険な流木を 
撤去してほしい！ 

鉄橋の下の川に多数の流木がたまり、
水かさが増すと危険であり、景観上もよ
くないので撤去してほしい。 

相談を受けた行政相談委員が、行政相談センターを通して
河川事務所へ連絡すると、鉄道会社に使用許可を出し、管理を
行ってもらっているとのことでした。 
このため、鉄道会社に連絡したところ、後日、流木が撤去さ

れました。 

＜改善前＞ 
 

＜改善後＞ 

流木が撤去されました！ 


